

San Jorge y una nueva victoria en el Torneo Regional del Oeste de rugby



San Jorge Rugby Club sigue teniendo un buen rendimiento en el Torneo Regional del Oeste y por la 3ª fecha válida a la Copa de Plata, el fin de semana como visitante le ganó a Rivadavia 41 a 19, para de esta forma continuar como uno de los animadores que tiene la competencia.

El "Rojiblanco" sumó una nueva victoria que le permite seguir con esperanzas con su principal objetivo que es estar en la próxima temporada en la Copa de Plata, ahora se prepara para jugar por la 4ª fecha ante Tacurú en condición de local.



Esta fecha también dejó el triunfo de Chancay de la provincia de San Luis ante Cóndor de San Juan por 63-6, Mercedes de Villa Mercedes superó a Alfiles de San Juan 30-8 y quedó libre Tacurú.

Las posiciones tienen a Mercedes como puntero con 15 puntos, 2° Tacurú 10, 3° San Jorge 9, 4° Chancay 5, 5° Rivadavia 4, 6° Alfiles 1 y 7° Cóndor sin unidades.